

CONSTANTIN BRUNNER

# Höre Israel!

und

# Höre Nicht-Israel!

(DIE HEXEN)

*Es wird den Juden zugesprochen, sie möchten endlich das tun, was einzig und allein in ihrer Lage ihnen übrig bleibt: Ernst machen mit dem Werk der Selbstemanzipation und ihrem unzweideutigen Aufgehen in die Völker. Ein eindringliches „Höre Israel“; und es wird verlangt, daß unter dem Banner der Selbstemanzipation die Führung der deutschen Juden, der „Central-Verein“, führen müsse. Aber auch Nicht-Israel bekommt zu hören. Der Judenhaß und besonders der judenhasserische Nationalsozialismus wird psychologisch aus der menschlichen Natur erklärt und durch eine ebenso überraschende wie zwingende sozialpolitische Parallele mit dem Hexenwahn erläutert.*

---

GUSTAV KIEPENHEUER VERLAG